

Viernes de Sicab: La noche de las dos cenas

ABC
Día 27/11/2010



Empieza lo bueno en torno a Sicab. Un aumento de público era ayer evidente, incluso por la mañana había una importante cola en la entrada de Fibes. Costaba ir de un stand a otro por la afluencia de público. La noche de ayer estuvo dividida entre lo oficial y el «off the record». Por un lado, la cena de ganaderos con motivo del XX aniversario de Sicab, donde unos doscientos invitados del mundo del caballo pudieron disfrutar de una agradable velada, al margen del mal tiempo que fuera amenazaba. El grupo «Malacara» de los hermanos Víctor y Pablo Gañán llenó de ritmo la Sala Albaicín. Por otro lado, «la cena de los vips» en el Consulado de Italia, donde un reducido número de invitados :—convocados por José Antonio Ruiz-Berdejo— pudieron disfrutar de un cóctel en el que La Toya Jackson era el centro de todas las miradas. A éste ya se incorporaron foráneos como la bailarina María Rosa —un clásico de Sicab— que será una de las premiadas de hoy por su prolífica trayectoria.

En el mediodía de hoy se esperan rostros conocidos, primero en el stand de la firma Lvsitanvs que invita a una apetitosa carrillada para celebrar el primer Sicab de esta firma de caballeros, después en el stand de Rebujena La Alta se darán cita para el tradicional almuerzo de esta yeguada. Sobre las 19:30 el palco estará cuajado de personajes y personalidades para el espectáculo «Aniversario», se esperan, entre otros, la duquesa de Alba, el cardiólogo Carlos Infante, el escritor Antonio Burgos, los diseñadores Victorio & Lucchino, el comunicador Jesús Quintero, Juan Peña «El Lebrijano», Rafa Gordillo, Juan Antonio Ruiz «Espartaco», la empresaria Raquel Revuelta y la bailaora Manuela Carrasco. Esta noche será la cena social por antonomasia de Sicab, en esta ocasión, en el Restaurante Río Grande. Ya les contaré...